
 

Número  1258                                           http://www.ppciudadreal.es/                          10 de octubre de 2016 

Toledo 

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “¿Cómo es posible 
que cuatro meses después de aprobar un presupuesto no haya dinero para 
contratar profesionales de la Sanidad? 

 
 
Cañizares ha afirmado que “es muy grave la resolución firmada 
por el Gobierno de Page para que el SESCAM corte de raíz las 
contrataciones en este ámbito hasta el año que viene”, a pesar de 
que “la atención sanitaria es la prestación más importante de la 
Administración pública”. Ha asegurado que el bloqueo 
presupuestario para la contratación de personal sanitario hasta 
2017 “deja a los pies de los caballos a los empleados públicos de 
este sector, quienes tienen que afrontar la atención en 
poblaciones y comarcas enteras en las que hay reducciones de 
hasta el 60% de profesionales”.   

                        Francisco Cañizares
 
Por otro lado, ha criticado un documento firmado por la directora gerente del SESCAM en el que dicen que los 
profesionales de este sector podrán cogerse los días de asuntos propios por antigüedad de 2016 hasta el primer 
trimestre de 2017, “para conseguir que haya más personas trabajando en el último trimestre de este año”. 

 

Toledo 

La diputada regional, Cortes Valentín, denuncia que Page está 
incumpliendo los compromisos que adquirió con las personas con discapacidad 
 
En la Comisión Permanente no Legislativa para las Políticas Integrales de la Discapacidad, en las Cortes regionales 
 
 

 
                           Cortes Valentín 
 
 

 
Valentín ha lamentado que el Ejecutivo de Page no ha movido ni un 
dedo para cumplir la Ley de Garantía de los Derechos de las personas 
con Discapacidad que impulsó la presidenta Cospedal, y que es la 
mejor política que se puede hacer para cumplir con los derechos de 
estas personas. “No cumplen con la citada ley porque la creó 
Cospedal, pero a quienes están haciendo daño desde el Gobierno de 
Page es a las personas con discapacidad, porque fue una norma 
consensuada con el sector”. Ha denunciado lo que está ocurriendo en 
Tomelloso, donde familiares de niños con necesidades educativas 
especiales han mostrado su preocupación por la supresión de uno de 
los dos fisioterapeutas que atienden a sus hijos. 
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Socuéllamos 

El Partido Popular de la localidad presenta a su nueva concejal, 
Concepción Arenas, que sustituye a Ana Losa 
 
Al acto ha acudido el presidente provincial, Carlos Cotillas 
 
Cotillas destacó la importancia de "encontrar personas 
comprometidas en estos tiempos de desafección de los ciudadanos 
a la política". "En el PP aún quedan personas comprometidas con 
nuestros valores, con nuestros principios y lo que es mucho más 
importante, con nuestros vecinos y con su bienestar. Cuando hay 
personas comprometidas se forman buenos equipos y así las cosas 
funcionan mejor y son más ilusionantes”. Afirmó también que la 
política es una actividad "vital en democracia, pero muy absorbente 
y sacrificada" en lo personal y en lo profesional. "Por eso quiero 
darle las gracias a Ana Losa por el tiempo que ha dedicado a su 
pueblo, porque es un tiempo que le ha quitado a su familia, a su 
profesión y a sí misma". 

 
 

   Cotillas junto a Ana Losa y Concepción Arenas 

 
"A la generosidad de Ana Losa en su renuncia le sucede la generosidad de Concepción Arenas que da un paso adelante 
para hacerse cargo de una responsabilidad muy importante y para ponerse a disposición de los vecinos de 
Socuéllamos. Bienvenida a esta responsabilidad”. La Presidenta Local del PP y alcaldesa, Pruden Medina, agradeció a 
Ana Losa su trabajo y el servicio prestado a los ciudadanos durante estos meses. "Ha trabajado desde la 
responsabilidad, con compromiso y ha hecho mucho por el área de Urbanismo”. Se refirió a la nueva concejal 
Concepción Arenas como "una gran profesional y una persona comprometida" que ocupará la concejalía de 
Urbanismo y Medio Ambiente además de la portavocía del Grupo Municipal. Por su parte, Concepción Arenas aseguró 
que "tengo el listón muy alto pero haré todo lo posible para ser una buena mediadora entre los vecinos y el 
Ayuntamiento para llevar la Concejalía de la forma más próxima y cercana que pueda. Vengo con mucha ilusión, con 
muchas ganas de trabajar y agradezco que hayan confiado en mí para este proyecto". 
 
 

Pozuelo de Calatrava 

La diputada nacional, Rosa Romero, asiste al homenaje de nuestra 
bandera ante la próxima celebración del Dia de la Fiesta Nacional 
 

 
Rosa Romero junto a Julián Triguero 

 
La jornada comenzaba con una eucaristía en la Parroquia de San Juan 
Bautista, continuaba con un pasacalles de marchas militares interpretadas por 
la Banda de CC.TT y terminaba con el izado de nuestra bandera. Romero ha 
afirmado que “somos muchos los que nos sentimos orgullosos de nuestro 
país, que nos emocionamos al escuchar el himno nacional y que nos gusta ver 
ondear la bandera que nos representa”. Citas tan multitudinarias como esta 
así lo confirman. Siempre lo hemos dicho, para el PP es innegociable la 
soberanía nacional, la unidad de España, los derechos fundamentales de los 
españoles y la libertad e igualdad de todos. Sí al diálogo y al consenso, no a los 
planteamientos rupturistas. España es una gran nación gracias a los hombres 
y mujeres que la hacen grande todos los días. Enhorabuena al Alcalde, Julián 
Triguero, y a todo su equipo por esta iniciativa, gracias por la invitación y por 
todas las muestras de cariño que he recibido de los vecinos de este pueblo 
acogedor donde los haya. 
 
 
 



 

Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Popular, Miguel Angel Rodríguez: “El único fin de la 
empresa que han resucitado debe ser su cierre y no mantener un cortijo a la 
medida de Ganemos para que lo convierta en un Ayuntamiento paralelo” 
 
Sobre la empresa pública recientemente bautizada como Emuser (antigua Emusvi) 
 
Rodríguez ha asegurado que este proceso “ha estado envuelto en todo 
momento de un halo de opacidad y oscurantismo” y considera que el hecho de 
que Ganemos no haya querido dar las explicaciones que se le pedían en Pleno 
lo demuestra claramente. “No me valen las excusas esgrimidas por Jorge 
Fernández para no comparecer en el pleno alegando que no es del equipo de 
Gobierno porque puede dar las explicaciones que todo el mundo está 
demandando en calidad de delegado por la presidencia de la antigua Emusvi”. 
Considera “lamentable” que Ganemos quiera gastar más dinero público para 
pagar el sueldo del nuevo gerente de una empresa que no genera ingresos ni 
tiene actividad  y está convencido de que el dinero tendrá que salir “del bolsillo 
de todos los vecinos de Ciudad Real”. “El Grupo Municipal Popular siempre ha 
reclamado el cierre de esta empresa, porque su finalidad ya no es la de crear 
viviendas sino dar cumplimiento a los acuerdos que llevaron a Pilar Zamora a la 
Alcaldía tras haber perdido las elecciones”.  

 

 
        Miguel Angel Rodríguez 

 

 

 

 


